

2-Tages-Ausfahrt Pitztal

Liebe Wintersportfreunde,

wir wollen unsere Wintersaison 2014/2015 mit einer 2-Tages-Ausfahrt ins Pitztal abschließen. Unseren ersten Skitag beginnen wir auf dem Pitztaler Gletscher. Dieser hat mit der neuen Wildspitzbahn, welche uns Wintersportler bis auf 3.340m bringt, ein echtes Highlight zu bieten.



Bevor wir von unserem Bus an unsere Unterkunft gebracht werden, besteht noch die Möglichkeit das ein oder andere Getränk zusammen zu genießen. Unsere Unterkunft, die Plattenrainalm, liegt am Anfang des Pitztals, in unmittelbarer Nähe zum Ort Arzl. Dort kann je nach Belieben noch ordentlich Après-Ski gemacht werden.



Am zweiten Tag geht es in das Skigebiet Hochzeiger. Der Hochzeiger liegt nur unweit von der Plattenrainalm entfernt und ist für Langschläfer auch mit dem hauseigenen Skibus zu erreichen.



Nach einem hoffentlich erfolgreichen Abschluss wird gegen ca. 16 Uhr die Heimreise angetreten.

Termin: Samstag, 28. Februar – Sonntag, 01. März 2015

Anreise: Stafflangen Rathaus 4.30 Uhr
Muttensweiler Turnhalle 4.45 Uhr
Ingoldingen Gasthaus Kreuz 5.00 Uhr

Rückreise: Sonntag, 1. März ab Skigebiet ca. 16 Uhr

Preis: 170,-€

darin enthalten: - 2x Tageskarte Pitztaler Gletscher / Hochzeiger
- Halbpension Plattenrainalm im DZ / Mehrbettzimmer
- Busfahrt

Achtung: Jugendliche (ab 16 Jahren) nur in Begleitung eines Erwachsenen!!!

Anmeldung per E-Mail an julianassfalg@outlook.de.

Ansprechpartner bei Fragen: Julian Aßfalg Handynummer: 0160 / 8495026

Achtung: Begrenzte Teilnehmerzahl!